

Esta iniciativa beneficia a 450 emisoras locales y muestra la importancia de la comunicación en las regiones y su compromiso con la reconciliación del país.

La radio comunitaria es un actor y agente de cambio local. Sus periodistas conocen y entienden las dinámicas de la región donde viven. Además, es un amplificador de las inquietudes, necesidades, visiones y sueños de las comunidades en este camino que Colombia ha iniciado hacia la reconciliación y la construcción de paz.

Por eso, en el marco del Día del Periodista, el Ministerio de Cultura, la oficina del Alto Comisionado para la Paz y la Unión Europea lanzaron ‘Radios Comunitarias para la Paz y la Convivencia’. Se trata de una ambiciosa iniciativa para apoyar a 450 emisoras comunitarias -de las 634 que existen en el país-, dando prioridad a los municipios donde se ha presentado un alto índice de conflicto armado.

Recomendamos: Bibliotecarios rumbo a las zonas veredales

“Estamos convencidos del poder de estas emisoras y del aporte que hará el proyecto Radios para la Paz, para visibilizar la diversidad cultural de país, hacer pedagogía de la participación en sus espacios y enseñarnos a debatir sin que la violencia sea la principal invitada”, dijo la ministra de Cultura, Mariana Garcés.

Este proyecto cuenta con un monto total, para 18 meses, de dos millones de euros. En el marco del presupuesto, también se anunció la inclusión de 600 millones de pesos que serán entregados a través de convocatoria pública ‘Así suena la paz en las regiones’, abierta hasta el 10 de marzo. Un total de cincuenta emisoras comunitarias del país serán seleccionadas a través de un jurado y el reconocimiento servirá para la producción y emisión de programas radiales con contenidos sobre cultura de paz y convivencia. Adicional a esto, recibirán equipamiento tecnológico.

Puede leer: La polémica por las emisoras de las FARC

El estímulo se suma a más de 1.000 millones de pesos que se entregarán al sector de las radios comunitarias durante el año, a través de otras actividades contempladas por el proyecto y que viene siendo ejecutado por la Red Cooperativa de Medios de Comunicación Comunitarios de Santander, Resander. Así mismo se dio apertura al V Taller Construcción de Paz y Cultura de Convivencia desde la Radio Comunitaria.

La convocatoria la podrán encontrar en las páginas web

Así serán las Radios Comunitarias para la Paz y la Convivencia

www.radioscomunitariasparalapaz.co www.resander.co

<http://www.semana.com/cultura/articulo/radios-comunitarias-para-la-paz-y-la-convivencia-en-colombia/514967>